

TRELEW: INTENTO DE FUGA, 16 MUERTOS Y 3 HERIDOS

(DIARIO "CRONICA" 22/8/72)

¿QUIEN SE TRAGA EL CAMELO?; ¡NADIE! Todos sabemos que los fusilaban cobardemente. Sin embargo el hijo de puta de Lanusse necesitó inventar versiones oficiales: que si el ancho del pasillo, que si el Capitán S... forcejeó mucho, que si Pujads sabía karate, etc, etc.

Esta es la clase de combatientes de nuestro pueblo no son suicidas, que no se juega así porque sí y que si entregaron las armas cuando las tenían no se van a hacer amasijar jugándose el todo por el todo, dentro de una base de la Marina de Rojas, la misma que bombardeó al pueblo indefenso en Plaza de Mayo en Junio del '55.

La dictadura tiene miedo porque sabe que el pueblo armado y organizado le va a hacer responder por la sangre de estos patriotas revolucionarios fusilados.

Por eso sacan una ley desde la Rosada que prohíbe todo tipo de publicación que no sea la oficial.

Todos sabemos que son las mismas manos que asesinan en Trelew las que se encargan de perseguir al pueblo trabajador que lucha diariamente defendiendo su trabajo y su salario, como en Ferroduttil, Gilera, Gigante, los frigoríficos, etc, etc.

Porque la represión es cosa de todos los días a la cana la encontramos en la puerta de la fábrica, en las facultades y hasta en la cancha de fútbol.

A la hora de golpear a los trabajadores lo mismo son las metralletas de los milicos, los despidos de los patrones y los embalsos de la montada.

Este es el "partido" que vamos a jugar "todos". Este es el Gran Acuerdo Nacional que nos propone la dictadura explotadora, vendepatria y asesina. La misma que liquidó a Vallese, Lachowsky, Mena, Maestre, Pujals, Bello, Cepeda, Villalba, etc.etc.

Es la sangre de estos combatientes la que la dictadura reclama y no la de los sindicalistas traidores y payasos politiqueros como RUCCI, CORIA, BALBIN, FRONDIZI, ALSOGARAY, MANRIQUE, etc.etc, que dicen estar en la contra y lo único que hacen es hacerle el juego a este Gran Acuerdo Nacional que no es otra cosa que la careta que se ponen hoy los que desde siempre vienen oprimiendo al pueblo.

Para la clase obrera y el pueblo el camino es hoy muy claro: organizarse para la lucha sabiendo que la fuerza popular no está en los votos, que los que hoy tienen el queso no lo van a soltar por cuatro papelitos locos, que solamente la lucha armada del pueblo es el camino para llegar a la Argentina por la que

luchamos, la Argentina sin explotadores, sin los que pagan miseria a cambio de trabajo, sin cárceles ni torturas: La Argentina Socialista.

ESTUDIANTES DE FILOSOFIA QUE COMBATEN JUNTO AL PUEBLO POR UNA ARGENTINA SOCIALISTA

DECLARACION DE LOS PADRES DE LOS SOBREVIVIENTES (resumida)

BAHIA BLANCA, martes 29. - En esta ciudad, 3 periodistas fueron informados, por un núcleo de profesionales bahienses y de familiares de los internados en el Hospital Naval de Puerto Belgrano, a raíz del suceso acaecido en la Base Naval de Trelew, de que en la fecha estos últimos habían podido entrevistar a los heridos... "recién el día de la fecha tuvimos acceso al lugar donde se encuentran internados, la visita se prolongó por 15 minutos, con la presencia de personal militar y separados de nuestros familiares por un biombo de alambre tejido. Ambos heridos conocían la versión oficialmente difundida y manifiestan que la misma no se ajusta a la verdad de lo sucedido. Sostienen que instantes antes de la muerte de 16 detenidos, éstos, junto con los 3 sobrevivientes, fueron sacados por personal militar de sus celdas y alineados en el pasillo que corre entre las mismas.

Que una vez alineados en ese lugar el mismo personal militar, sin previo aviso ni incidente de ninguna naturaleza, comenzó a hacer fuego sobre los detenidos. En esa circunstancia varios de éstos lograron refugiarse en las celdas que se hallaban abiertas a sus espaldas, siendo en esos lugares en los que los oficiales de la marina, penetraron disparando a quemarropa, pudiendo notar que la misma operación se repetía en celdas cercanas a las que ocupaban en ese momento -tanto Camps como Haidar manifiestan que en el momento de refugiarse en dichas celdas, se hallaban ilesos-.

Dejamos constancia que de acuerdo a lo manifestado por Camps y Haidar, esta relación de los hechos coincide totalmente con la que hicieron ante el instructor militar que los indagara.

LEA Y DIFUNDA!!